



L'agrément collectif sollicité par la Fédération Française de Tir auprès de l'agence du Service Civique lui a été accordé en août 2017 pour 3 ans.

Le club de Gemenos s'est inscrit dans la démarche du service civique en accueillant deux volontaires pour accomplir une mission en faveur de la cohésion nationale et de la solidarité. L'intitulé de la thématique retenu est « favoriser la pratique du tir sportif en faveur de tous les publics. »

Mathilde DA SILVA-ALVES et Vincent GAFFAREL ont postulé pour vivre cet engagement volontaire pour une durée de 10 mois.



Accompagnés par leur Tutrice et l'ensemble des bénévoles, ils ont été impliqués dans la définition des actions et de leur planification au sein de la structure.

La fiche de mission établie leur permet d'accueillir, d'accompagner de nouveaux publics de prendre des initiatives auprès d'organismes dont le public est loin du milieu sportif.

Ils recevront prochainement une formation aux premiers secours ainsi qu'une formation citoyenne d'une à deux journées, temps de rassemblement avec d'autres volontaires dans une logique de mixité sociale.

Pour l'année 2018/2019 deux organismes ont formulé leur intention d'accueillir des volontaires à savoir le comité départemental du Haut Rhin et le club des chevaliers tireurs de Chambéry.